

EL PRIMERO
EN DEJAR EL
PLUMERO DEL
PARKING DE
YEN VIDEO

P 8. PLAY

ATAQUE. EL
INSTITUTO
CIENTÍFICO DE
VENEZUELA
QUEDÓ EN
ESCOMBROS

P 7. MUNDO

P 3. HECHOS

REVISE LA LISTA DE LOS PRODUCTOS QUE EL IMA VENDERÁ DESPUÉS DEL CARNAVAL

Redes Sociales



**RICARDO
NÚÑEZ CAE
POR NOCAUT
TÉCNICO EN
COMBATE
POLÉMICO**

El panameño perdió en el octavo asalto ante el cubano Jadier Herrera en una pelea vibrante, marcada por la controversia

P 12. ESTADIO

Matan a comerciante y lo lanzan a un lago

MINISTERIO PÚBLICO

EL COCLESANO ESTABA DESAPARECIDO DESDE
EL 7 DE ENERO. SU AUTO ERA UTILIZADO POR
DOS PERSONAS EN LA CAPITAL. EL CUERPO YA
HABÍA SIDO MORDIDO POR LAGARTOS.

P 14. LA ROJA.

Lineth Torero / El Siglo

**DOCENTES
SEPARADOS
TRAS LA HUELGA
ANUNCIAN
NUEVAS
ACCIONES**

P 3. HECHOS



**UN RINCÓN
PARA QUE LOS
PEQUEÑOS DE
LA CASA LEAN,
APRENDAN Y
SE DIVIERTAN**

P 10. PLAY

Estadio! **El Siglo**

**LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HÍPICO**



**BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO**

Play! **El Siglo**

MAGAZINE

**RINCÓN DE
LA SUERTE**



**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**



Sicario sale de las sombras y mata a “Osito” en Calidonia



LEADIMIRO GONZÁLEZ

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

La noche del viernes, Edwin Ovalle, alias “Osito”, de 22 años, se encontraba cerca del edificio conocido como Caravaggio, ubicado en el corregimiento de Calidonia. En ese momento, un sujeto apareció entre las sombras de la noche, se le acercó silenciosamente, como un felino, con un arma de fuego en las manos y, sin decir esta boca es mía, le soltó dos plomazos.

Ovalle cayó mortalmente herido sobre el pavimento, con un disparo en la espalda y otro en la cabeza.

Residentes del lugar, tras escuchar las detonacio-

JÓVENES

Más del 40% de las muertes violentas registradas durante el año 2025 fueron jóvenes, según el conteo de **El Siglo**.

nes, llamaron a la Policía Nacional. Los uniformados recogieron a la víctima del suelo y la trasladaron a la sala de urgencias del hospital Santo Tomás, donde los médicos decretaron su muerte.

Los investigadores tratan de armar el rompecabezas de este crimen para establecer el móvil.

Los operativos realizados en el área fueron en vano y no dieron con el asesino, quien se mantiene prófugo.

Según la Policía Nacional, Ovalle había tenido encuentros con la ley en el pasado por posesión de arma de fuego, irrespeto a unidades policiales y alteración de la convivencia pacífica.

En Brasil viven las personas más viejas del mundo

SERVICIOS INTERNACIONALES

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LONGEVOS. Brasil tiene una presencia notable de personas que han superado los 110 años de edad —y en algunos casos, han tocado los umbrales del récord mundial de vida. Estos casos no solo inspiran, sino que también desafían a la ciencia y muestran cómo hábitos de vida, redes sociales y factores biológicos pueden influir en la salud a lo largo de más de un siglo de existencia.

Hasta el 30 de abril de 2025, Brasil tuvo a la persona viviente más longeva del mundo: Inah Canabarro Lucas, una monja y educadora nacida en São Francisco de Assis (Río Grande do Sul) en 1908, quien falleció a los 116 años y 326 días tras una vida dedicada a la



docencia y la fe.

Brasil también lidera entre los hombres centenarios vivos. João Marinho Neto, nacido el 5 de octubre de 1912 en Maranguape (Ceará), ostenta el título de hombre vivo más longevo del planeta, con 113 años, según registros validados por Guinness World Records.

Además de estos casos, Brasil ha registrado a otras personas que superaron los 110 años, como Antônia da Santa Cruz, quien murió a los 116 años en 2022, y Izabel Rosa Pereira, reconocida como una de las más ancianas en el país con más de 114 años.

El aumento de la esperanza de vida en Brasil forma parte de una tendencia más amplia de envejecimiento poblacional.